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第８回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問 （ 個 人 質 問 ） 

平成２５年３月５日、６日 

順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

１ ６番 

梶   泰 久 

１ 市立沼津高等学校及び中等部の運営と将来ビ

ジョンについて 

 ⑴ 中学校及び高等学校学習指導要領改訂に伴

う具体的な対応について 

⑵ 市立沼津高等学校及び中等部の特徴である

中高一貫教育の現状認識と課題について 

教 育 長 

２ ７番 

原   信 也 

１ 特例市から中核市への移行について 

 

市 長 

関係部長 

３ 17番 

二 村 祥 一 

１ 教育委員会の機能の強化について 

 ⑴ 教育委員の構成について 

① 教育現場の理解を深める工夫について 

② 小中学校経験者の加入について 

⑵ 教育長以外の委員の活動条件について 

① 教育長以外の委員の活動条件の現状につ

いて 

 ア 活動する拠点 

 イ 活動を助けるスタッフ 

 ウ 活動時間の保障 

 エ 諸手当の保障 

② 教育長以外の委員の活動条件の改善につ

いて 

市  長 

教 育 長 

関係部長 

 

４ 20番 

千 野 慎一郎 

１ 広域行政について 

 ⑴ 近隣市町との連携について 

 ⑵ 東部の拠点都市としての認識について 

２ 商業振興について 

 ⑴ 具体的な商業振興策について 

 ⑵ 商店街振興について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

５ １番 

渡 邉 博 夫 

１ 市民サービス向上のための職員の人材育成に

ついて 

⑴ 本市の人事評価制度の概要と実施状況につ

いて 

⑵ 評価結果の活用について 

⑶ 人事評価制度の今後の進め方について 

⑷ 職員研修の実施状況について 

２ 本市における産学官連携の取り組みについて 

⑴ 連携の実態について 

⑵ 必要かつ可能な連携分野やテーマについて 

⑶ 連携に対する認識と今後について 

市 長 

関係部長 

６ 21番 

伊 藤 正 彦 

１ 本市の深刻な人口減少問題に対する市当局の

対応策について 

 ⑴ 人口減少に対する認識について 

⑵ 県東部近隣市町と一体化した人口増加策に

ついて 

２ 市立病院の赤字解消策について 

 ⑴ 赤字になる最大の原因は何か。 

⑵ 平成24年度において改善に向けて実施した

施策は何か。 

⑶ 今後、公立病院保有自治体に対する国・県

の地方交付税や補助金による経営改善は期待

できるか。 

市 長 

病 院 長 

７ ３番 

長 田 吉 信 

１ 通学路の安全対策について 

⑴ 通学路の安全対策推進への取り組みについ

て 

２ 学校応援制度について 

 ⑴ 企業による学校支援への取り組みについて 

３ アレルギー疾患に対する取り組みについて 

⑴ 市立小中学校、保育所等のアレルギー疾患

に対する取り組みについて 

市 長 

関係部長 

８ 15番 

加 藤 元 章 

１ 市立ときわ保育所及び周辺の津波避難施設の

設置 

２ 中心市街地の自転車政策 

３ 沼津港振興ビジョンの取り組み 

４ 小型家電リサイクルに向けた取り組み 

市 長 

関係部長 

９ 13番 

髙 橋 達 也 

１ 次世代へつなぐ環境政策の推進について 

 ⑴ 環境政策の見える化について 

 ⑵ 「風レンズ風車」による風力発電について 

 ⑶ 海と共生する風力・太陽光発電について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

10 ４番 

加 藤 明 子 

１ 本市のふるさと納税について 

⑴ ふるさと納税に対する認識と活用状況につ

いて 

⑵ ふるさと納税に対する今後の取り組みにつ

いて 

２ 本市のインターネット情報発信について 

 ⑴ フェイスブックに対する認識と活用状況に

ついて 

 ⑵ 自治体運営型通信販売サービスについて 

市 長 

関係部長 

11 19番 

梅 沢   弘 

１ 鉄道高架事業に関する独自の世論調査の結果

に対する認識について 

２ 沼津駅南土地区画整理事業の完成に向けたス

ケジュールについて 

３ 近隣自治体における先進事例に対する本市行

政の認識について 

⑴ 教育委員会の中に常設の第三者機関の設置 

⑵ 津波避難シェルターに対する購入補助制度

の導入 

市 長 

関係部長 

12 ８番 

殿 岡   修 

１ 仲見世及び新仲見世商店街について 

 ⑴ 現状認識とその原因について 

 ⑵ その対応策について 

２ 沼津高架ＰＩプロジェクト勉強会への市行政

の参加について 

市 長 

13 22番 

山 崎 勝 子 

１ 市民のために役立つ市役所について 

⑴ 「市民のために役立つ市役所」の認識と職

員の資質向上について 

 ⑵ 沼津市職員の信条に対する取り組みについ

て 

 ⑶ 市役所地下食堂の現状について 

２ 市民の視点に立った市民サービスの向上につ

いて 

 ⑴ 庁舎レイアウトの見直しについて 

 ⑵ 地区センターの市民ニーズに合った活用に

ついて 

市 長 

 


